



Ludwig der Deutsche. (843—876.)

Besten Abend.

Ludwig, der erste deutsche König.

Kennt ihr das Land, so wunderschön
In seiner Eichen grünem Kranz?
Das Land, wo auf den sanften Hüh'n
Die Traube reift im Sonnenglanz?
Das schöne Land ist uns bekannt:
Es ist der Deutschen Vaterland!

Ihr werdet wissen, liebe Kinder, daß man die Zeit nach Jahren rechnet und dabei von jenem Jahre zu zählen anfängt, in welchem der Herr Jesus Christus geboren ward. Mit dieser wichtigsten aller Begebenheiten beginnt die christliche Zeitrechnung. Jetzt sind schon beinahe neunzehn Jahrhunderte vergangen, seitdem unser Heiland der Welt als Erlöser erschienen war. Um nun besser behalten zu können, was ihr aus diesem langen Zeitraume Merkwürdiges hört, müßt ihr immer hübsch darauf achten, in